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科學研究部長擔心出現醫師短缺的情況 
Hahn與醫師公會有不同的看法 

八至十二年內有可能出現醫師過少的情況 
 

科學研究部長 Johannes Hahn 在周三部長會議前反駁奧地利醫師公會會

長 Reiner Brettenthaler 的說法。Brettenthaler 認為，就算取消目前的醫學系名

額分配制度也不會帶來醫師短缺的情況。科學部長表示，這個說法只對將來

的幾年有效。在八至十二年後奧地利確是有可能缺乏醫生。 
 

對於奧地利在未來醫師的需求將會減少的說法，部長也無法認同：「我

無法想像我們將需要比目前少的醫師。相反的，我們將需要更多的醫生。」

基本上科學部長並不反對將來德國籍的醫師來奧地利執業。但他認為，我們

不應忘記，這並不符合歐盟的人員自由流通精神。他基本上贊同人員的自由

流通，但在這個議題上，問題的根源是因為這些醫學生在自己的國家無法獲

得醫學教育。 
 

Hahn 繼續說明，他將在這個星期寫一封信給歐盟執委會，請求延長制

度改善的期限，以爭取時間來說明目前的配額制度。布魯塞爾方面已經口頭

表示可以配合，因此部長認為奧地利的請求屆時可以獲得批准。 

對於史泰爾馬克邦的醫師公會會長 Dietmar Bayer 來說，將奧地利缺少

的醫師位置由外國醫師頂替不是一個解決問題的方法。Bayer 在周三在一份

新聞稿中批評奧地利醫師公會 Brettenthaler 會長「不合現實的發言」。Bayer
認為，Brettenthaler 忽略了語言障礙使得歐洲的醫師並不能任意地被派往各

地：「為了防止奧地利在十年後發生醫師供給不足的情況，我們現在就必須

採取適當的措施。將問題淡化是個短視的作法。目前的開業醫師在將來的十

年中將出現退休潮。同時，愈來愈多的醫師有興趣只執業部分時間。而新的

醫療服務以及人口的老化將會使醫師的需求量升高。」 
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